



Síntesis de medios

10 de julio de 2022

Primeras Planas

Pega a constructores escasez de servicios
Asesinatos de jóvenes, al alza en este sexenio
Murió Luis Echeverría
Murió Luis Echeverría a los 100 años
Despiden a Echeverría... sin funeral de Estado
Tumultos

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Blindan las 4 centrales camioneras en CDMX

En el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, personal de la GN y autoridades de los tres órdenes de gobierno, iniciaron operativos de seguridad en cuatro centrales camioneras de la Ciudad de México, en víspera de la temporada vacacional, con la participación de elementos de Comunicaciones y Transportes, de la **SSC**. Las actividades que realizarán son: Patrullajes preventivos y de vigilancia, auxilio y orientación a usuarios, apoyo en los módulos de revisión de equipaje y detección de sustancias ilícitas u objetos prohibidos. [La Prensa](#)

Participa la SSC en Jornada por la Transparencia y la Privacidad

Personal de la Policía Auxiliar de la **SSC** participó en la "Jornada por la Transparencia y la Privacidad", la cual fue organizada por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la CDMX, y se llevó a cabo en la explanada de la alcaldía Iztapalapa. Con stand informativo participó el personal operativo y administrativo de la Unidad de Transparencia de la Policía Auxiliar. [La Prensa](#)

Catean centro de operaciones criminales en Tláhuac

En operativo conjunto, policías preventivos, auxiliares de la **SSC** y de investigación de la capital del país, descubrieron, catearon e inhabilitaron centro de operaciones de la delincuencia organizada que operaba en la calle Ignacio Allende, colonia Barrio San Mateo, alcaldía de Tláhuac, en el que decomisaron aproximadamente 400 dosis de cocaína y marihuana, un arma de fuego, dinero y autopartes de vehículos con reporte de robo, además de detener a un sexagenario y una mujer, de 34 años. [Uno más Uno](#)

Policías parteros

Entre enero y junio de este año, agentes de la **SSC** apoyaron a 21 mujeres que se encontraban en labor de parto y recibieron a 18 bebés. Cuajimalpa fue la alcaldía donde más casos se registraron. De la ayuda proporcionada, la mayor parte fue realizada por policías sectoriales. [Excélsior](#)

Hijas de reclusas festejan sus 15 años en Santa Martha Acatitla

En la explanada del centro de reinserción social de Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa, 18 adolescentes -17 mujeres y un joven- celebraron la tradicional fiesta de 15 años en la que portaron vestidos y trajes de gala en compañía de sus madres, que se encuentran privadas de la libertad. El evento fue organizado por la Fundación Alas de Amor, encargada de acercar a la población en reclusión con sus familias, en coordinación con la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la **SSC** y la Autoridad del Centro Histórico. [La Jornada](#)

Detienen a sujeto por robo a tienda de conveniencia

Personal de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC** detuvo a una persona probablemente responsable de asaltar una tienda de conveniencia, ubicada en calles de la colonia Olivar del Conde, alcaldía de Álvaro Obregón. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

10 de julio de 2022

Caen talamontes

Autoridades implementaron un operativo en la zona del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, y aseguraron dos vehículos que transportaban madera talada ilegalmente, además de realizar la detención de 6 personas. En la operación participó personal de la **SSC**, la Secretaría de Gobierno, la Guardia Nacional y Sedena. [Reforma](#)

Afecta a unos 200 mil usuarios cierre de L1

Alrededor de 200 mil usuarios resultaron afectados por el cierre parcial de la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo Metro, luego de que iniciaran los trabajos preparatorios para su modernización total. El Director de este medio de transporte, Guillermo Calderón, señaló que desde las seis de la mañana comenzó un operativo sincronizado por varias dependencias, como la **SSC**, el STC Metro, la Guardia Nacional y la Secretaría de Movilidad, sin que se hay presentado ningún incidente. [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Derrape al más allá

Un motociclista murió tras chocar contra una grúa sobre Avenida Constituyentes, a la altura de la colonia Daniel Garza, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **SSC** arribaron al sitio para resguardar el lugar de los hechos. El conductor de la unidad involucrada permaneció en el lugar para ser presentado ante el Ministerio Público correspondiente, a fin de deslindar responsabilidades. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Policiaco

Ejecutado de 5 plomazos

Un hombre fue ejecutado a balazos mientras caminaba sobre calles de la colonia Curcupe, alcaldía Venustiano Carranza. Se sospecha que pudiera tratarse de "El Quique", un presunto ex líder del Cártel de Tláhuac. Elementos de la **SSC** realizaron patrullajes por la zona sin poder ubicar los responsables del crimen. [La Prensa](#)

Justicia

Autoridades militares y ministeriales catean centros distribuidores de drogas en Tlalpan y GAM

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, a solicitud de la FGJ de la CDMX, participaron en el cateo de tres centros de almacenamiento y distribución de drogas en las alcaldías Gustavo A. Madero y Tlalpan, acciones en las que fueron detenidos seis presuntos narcotraficantes, a quienes se les decomisaron diversas cantidades de marihuana y cocaína, tanto en piedra como en polvo. [Uno más Uno](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

ANTE TEMPORADA VACACIONAL

Blindan las 4 centrales camioneras en CDMX

